

Indice: Nota del director Derechos y Libertades. Número 22. Época II, enero 2010

Joaquín Ruiz Gimenez. In memoriam

Gerald Allan "Jerry" Cohen. In memoriam

Manuel Díez de Velasco. In memoriam

ARTÍCULOS

Algunas cuestiones metateóricas relativas a la cuestión de la observación del fenómeno jurídico: una breve comparación entre positivismo jurídico metodológico y neoconstitucionalismo / Andrea Porciello

El institucionalismo jurídico de Georges Renard entre sugerencias filosóficas y afinidades teológicas / Alberto Scerbo

El derecho y la idea de Estado en José Ortega y Gasset: su proyección en la doctrina iusfilosófica contemporánea / Fernando H. Llano Alonso

La teoría constitucional y la teoría del Derecho de Bush II. La Constitución de emergencia entre el Derecho y la propaganda / Agustín José Menéndez

Sociedad multicultural, persona y Constitución: el inmigrante como pariah / Francesco Belvisi

Derechos sociales, ¿para quién? Sobre la universalidad de los derechos sociales / Carlos Lema Añón

La Carta de los derechos fundamentales de la Unión Europea / Teresa Parejo Navajas

Un análisis sobre la intangibilidad de las cláusulas pétreas / Adriano Sant´Ana Pedra

RECENSIONES

Elías Díaz, de la Institución a la Constitución. Olítica y Cultura en la España del siglo XX / Eusebio Fernández García

Rudolf von Jhering, Pandektenvorlesung nach Puchta. Ein kollegheft aus dem Wintersemester 1859/1860 hrsg. und kommentiert von Christian Jäde / Luis Lloredo Alix

Ana Garriga Domínguez. Tratamiento de datos personales y derechos fundamentales (segunda edición) / Susana Álvarez González

Boaventura de Sousa Santos, Sociología jurídica crítica. Para un nuevo sentido común en el Derecho / Ana Micaela Alterio

Patricia Cuenca González, El sistema jurídico como un sistema normativo mixto. La importancia de los contenidos materiales en la validez jurídica / Javier Dorado Porras

Seminario de expertos sobre Justicia Transicional y Derechos Humanos. Nuevos retos y perspectivas

Participantes en este número